
エルシーブイ FM 第 96 回放送番組審議会 

 

 

１．日時  2023 年 2 月 21 日（火）13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

２．場所  諏訪市四賀 エルシーブイ株式会社 本社 

      

 

３．出席者 委員定数 6 名 

出席委員 4 名      佐久 秀幸  委員長 

花岡 光昭  委員 

宮原 渉    委員 

北原 友  委員 

 

欠席委員 2 名      宮坂 ちとせ 副委員長 

岩波 尚宏  委員 

 

放送事業者側 8 名      深井 賀博  代表取締役社長 

            大野 弘信  専務取締役 

八幡 聡   放送制作部長  

吉田 和晃  放送制作部 FM 制作課長 

小池 利幸  放送制作部報道課長 

早川 達朗  放送制作部編成課長 

                  中島 裕子  放送制作部 FM 制作課 

                  青木 敬資  法雄制作部 FM 制作課 

                 

４．議事次第 

・自主制作番組「こちら消防団情報局」について審議 

  

5．議事の概要  

【審査番組】 

諏訪地域の各消防団女性団員がパーソナリティーを務める 5 分間の収録番組。 

諏訪消防協会の事業として運営し、「エルシーブイ FM 消防番組制作委員会」と 

当社が協力して制作している。委員は 6 市町村消防団の女性消防団員が務め、 

輪番で取材、パーソナリティーを担当。 

 防火・防災に役立つ情報を伝える事での注意喚起と共に、団員の活動の様子 

などを紹介して消防団について知ってもらう事を目的に放送している。 

 



自主制作番組「こちら消防団情報局」に関する 

主な意見としては 

 

  ・地元の女性団員がパーソナリティーなので親しみやすく、聞きやすい 

 

  ・カセットコンロの話等、生活で役立つことから災害のことまで幅広い話題でよい 

 

・通勤時間帯での放送だし、放送回数も多いので頭に入りやすい 

 

・5分間にわかりやすくまとめられていた 

 

・タイムリーなネタもあってよかった 

 

・災害対策の情報は大変役立つ 

 

・女性の視点での内容でわかりやすかった 

 

・女性団員の活躍の場としてラジオ放送があるのはよい 

 

・パーソナリティーのプライベートな話もあってよいのでないか 

 

・団員の数を知りたい 

 

・6市町村の消防団の近況がわかるとよい 

 

・女性ならではの弊害について話すことで入団につながることもあるのでは 

 

・消防団員がパーソナリティーということがもっとわかるように 

 

・もう少し元気に話した方がいいパーソナリティーもいた 

 

・団員を増やすためのＰＲをしたらどうか 

 

・防災情報が多く活動内容が少ない印象 

 

 

 

   以上、各委員から多数のご意見を頂きました。 


